

Sanierung eines Wohnhauses für junge Familie in Schlalach



- Träger: Rottstock & Engel
Treuenbrietzen
- Schwerpunktregion: Nuthe-Nieplitz
- Handlungsfeld: Bewältigung des demographischen Wandels
- Beschreibung:
 - Lebensgemeinschaft Rottstock/Engel (26 & 33 Jahre) hat den Kaufvertrag für Vierseithof Ende November 2009 unterzeichnet, ehemaliger Eigentümer ist Agrargenossenschaft Schlalach
 - Wohnhaus soll zu eigenen Wohnzwecken saniert und umgebaut werden
 - Wiederherstellung der ortsbildprägenden Fassade
- Ziele – erwartete Effekte bei der Realisierung:
 - junge Familie zieht nach Sanierung und Umbau nach Schlalach
 - positive Effekte zur Bewältigung des demographischen Wandels auf dem Land – Verjüngung des Ortes Schlalach
 - Erhalt des regionaltypischen, historischen Vierseithofs
- Kosten - Finanzierung:
 - Gesamtkosten ca. 317.000,- Euro
 - Fördersatz 45% (142.000,- Euro)
 - Finanzierung des Eigenanteils aus Rücklagen und Kredit
- Zeitplanung
 - Baubeginn für Anfang 2010 geplant – Frühjahr 2011
- Aktueller Stand - Umsetzungsvoraussetzungen
 - bewilligt

